

## Auf Besuch gehen und Besuch empfangen

Früher, als «alle» im Dorf lebten und arbeiteten, war das Teil des normalen Miteinanders in Kirche und Dorf. Heute muss es manchmal organisiert werden. Wer wann Geburtstag hat, wer neu zugezogen oder gerade krank ist, das bekommen wir nicht mehr selbstverständlich voneinander mit.

**Jetzt wollen wir in Hallau den Versuch starten, Besuche mit einem «Besuchsdienst» zu vereinfachen. Dafür suchen wir Freiwillige!**

Melden Sie sich gerne bei mir,

- wenn Sie sich vorstellen können, für unsere Kirchgemeinde Geburtstags- und andere Besuche zu machen,
- wenn Sie gerne von jemandem aus unserer Gemeinde besucht würden, dann starten wir diesen Versuch mit Ihnen!

Interessiert? Dann melden Sie sich bitte bei mir:

**Nina Eigenheer**

**Koordination Freiwilligenarbeit für Hallau**

**079 692 48 00 / [nina.eigenheer@ref-sh.ch](mailto:nina.eigenheer@ref-sh.ch)**

Sehr gerne beantworte ich allfällige Fragen oder stehe für ein unverbindliches, persönliches Kennenlern-Gespräch bereit. Ich freue mich auf ihre Kontaktaufnahme!